

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

Montag, 25. November 2024



STOPP
Gewalt gegen
Frauen und
Mädchen

**Kommen Sie und setzen Sie mit
uns ein Zeichen gegen Gewalt!**

Übach-Palenberg
Magnus Einkaufspark
Am Wasserturm 11-17
11 bis 14 Uhr



Mit freundlicher Unterstützung der WestVerkehr

Erkelenz
Vorplatz Volksbank
Konrad-Adenauer-Platz 2
15 bis 17 Uhr



„Orange the world“



Eine Aktion des Arbeitskreises der Gleichstellungsbeauftragten im Kreis Heinsberg

Beteiligung an der weltweiten Aktion „Orange the world“

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist eine der am weitesten verbreiteten Verletzung der Frauenrechte. Die Gleichstellungsbeauftragten im Kreis Heinsberg setzen erneut ein sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen. An zentralen Plätzen im Kreis Heinsberg steht ein **Aktionsbus** mit Infoständen.



Arbeitsgemeinschaft der Gleichstellungsbeauftragten aus dem Kreisgebiet Heinsberg

Kreis Heinsberg - Stadt Erkelenz - Stadt Geilenkirchen - Stadt Heinsberg - Stadt Hückelhoven
Stadt Übach-Palenberg - Stadt Wassenberg - Stadt Wegberg